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ATA Nº 014/2019 
 
Aos dezessete dias do mês de junho do ano de dois mil e dezenove, às dezenove 
horas, na Sala Privativa das Sessões, reuniu-se, em Sessão Ordinária, a Câmara 
Municipal de Roca Sales, com a presença dos Vereadores Paulo Germano 
Koste, como Presidente; Luís Fernando Horst, como Secretário; Adriano 
Horbach, Cleiton Telocken, Gilmar Dilkin, Gilvani Bronca, Nelson Antonio 
Vasconcelos Salvador e Rogério Engster. O Presidente, antes do início da 
Sessão, comunicou que o Vereador Ivair Zanchetti, Vice-Presidente, não estaria 
presente, por motivos particulares. Por isso, nomeou para o cargo o vereador 
Gilvani para compor a Mesa Diretora durante a Sessão. A seguir, invocando a 
proteção de Deus, declarou aberta a Sessão. Cumprimentou os colegas, os 
funcionários da Casa, as autoridades, a imprensa, o público presente e os 
internautas que acompanhavam a Sessão. De imediato, solicitou à Secretária para 
que fizesse a leitura da Ata da Sessão anterior. Lida, a mesma foi colocada para 
apreciação e votação do Plenário, restando aprovada por unanimidade. Após, foi 
solicitada a leitura dos expedientes. EXPEDIENTE DO EXECUTIVO: Ofício 
nº 084/19, encaminhando resposta a requerimentos e indicações dos vereadores 
desta Casa. Ofício nº 085/19, encaminhando Mensagem Retificativa ao Projeto 
de Lei nº 023/19, o qual se encontra baixado nas Comissões para análise. Ofício 
nº 087/19, encaminhando os Projetos de Leis números 025/19, 026/19 e 027/19, 
para apreciação. EXPEDIENTE DO LEGISLATIVO: Parecer das Comissões 
Permanentes, referente ao Projeto de Lei nº 022/2019. Requerimento nº 
021/2019, do vereador Luís Fernando Horst. Requerimentos números 022/2019 e 
023/2019, ambos da Mesa Diretora. Requerimento nº 024/2019, do vereador 
Adriano Horbach. Indicação nº 009/19, do vereador Adriano Horbach. 
Indicações números 010/19, 011/19 e 012/19, do vereador Nelson Antonio 
Vasconcelos Salvador. EXPEDIENTE EXTERNO: Ofício nº 602/19, da Caixa 
Econômica Federal, informando o crédito de recursos financeiros, no valor de R$ 
98.340,00, na conta vinculada ao Contrato de Repasse firmado com o Município 
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de Roca Sales, no âmbito do Programa Planejamento Urbano, sob a gestão do 
Ministério das Cidades, que tem por objeto a Pavimentação asfáltica em ruas do 
perímetro urbano de Roca Sales. Ofício nº 04/2019, do Conselho Municipal do 
Patrimônio Histórico, Artístico e Cultural de Roca Sales, solicitando a indicação 
de um vereador titular e um suplente para representar a Câmara no referido 
Conselho, pelo período de dois anos. Lidos os expedientes, o Presidente 
determinou a leitura do Projeto de Lei nº 022/2019, que se encontrava nas 
Comissões para análise, uma vez que fora protocolado o competente parecer. 
Projeto de Lei nº 022/19: altera a Lei Municipal número 803/07, que institui o 
Regime Próprio de Previdência Social dos servidores efetivos do Município de 
Roca Sales. Após, o Presidente solicitou a leitura do Parecer das Comissões, as 
quais apresentaram parecer favorável à aprovação do Projeto acima mencionado. 
Logo após, foi colocado para apreciação e votação do Plenário, restando 
aprovado por unanimidade. Solicitada a palavra, o Presidente da Comissão de 
Orçamento e Finanças, vereador Gilvani, informou, para fins de publicação, que 
as Comissões se reunirão no dia 18 de junho, às 18:30 horas, na sede da Câmara, 
onde serão analisados os Projetos baixados. Prosseguindo, o Presidente, de 
imediato, remeteu o Projeto de Lei nº 027/19, protocolado na Sessão, para as 
Comissões de Constituição e Justiça e Orçamento e Finanças, devido à 
necessidade de uma análise mais profunda da matéria. Após, consultou o 
Plenário para ver da possibilidade de apreciar e votar, de forma imediata, os 
Projetos de Leis números 025/19 e 026/19, protocolados na Sessão. O Plenário 
concordou com a proposta. Projeto de Lei nº 025/19: autoriza a abertura de 
Crédito Especial no valor de R$ 224,00, visando aplicação de recursos 
vinculados provenientes do Governo Federal e indica recursos. Projeto de Lei nº 
026/19: autoriza a abertura de Crédito Especial no valor de R$ 36.747,00, 
visando aplicação de recursos vinculados provenientes do Governo Federal e 
indica recursos. Os Projetos foram colocados para votação do Plenário, restando 
aprovados, por unanimidade. Dando andamento, o Presidente solicitou a leitura 
dos Requerimentos. Requerimento nº 021/2019, do Vereador Luís Fernando 
Horst, para que seja encaminhada à Câmara, uma lista das famílias atendidas 
pelos ESFs. Requerimento nº 022/2019, da Mesa Diretora, para que seja 
informado à Câmara, se a Empresa Schneider & Reolon Calçados Ltda. tem se 
manifestado, depois da Notificação nº 001, datada de 20 de dezembro de 2018, 
relacionada ao Contrato nº 001/17, em relação à proposta do Município em doar, 
por intermédio da Lei Municipal nº 276/01, uma área de terras para realocação 
da empresa. Informar, também, na hipótese da empresa ter manifestado interesse 
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na proposta, como estão as tratativas. Requerimento nº 023/2019, da Mesa 
Diretora, para que informe à Câmara sobre o Convênio mantido com a 
Associação Mantenedora dos Bombeiros da Região Alta do Vale do Taquari 
(AMBRAVAT), esclarecendo quais as razões de não estar repassando os valores 
mensais à Associação. Por outro lado, a pretensão da Requerente é que fique, 
desde já, demonstrado que a Câmara tem total interesse no repasse a ser 
efetivado de forma mensal. Requerimento nº 024/2019, do Vereador Adriano 
Horbach, para que o Poder Executivo realize a contratação emergencial e 
temporária de mais um médico pediatra. Os autores das proposições 
apresentaram as razões dos seus pedidos. Na apreciação do Requerimento nº 
022/2019, da Mesa Diretora, que solicita informações do Executivo Municipal, 
sobre o pedido de desocupação do prédio, por parte da Empresa Schneider & 
Reolon Calçados Ltda, os vereadores se manifestaram, demonstrando 
preocupação com a questão, afirmando que gostariam que nenhuma das partes, 
empresa e funcionários, fossem prejudicadas com a retomada do prédio, por 
parte do Poder Público. A seguir, foi solicitada a leitura das Indicações. 
Indicação nº 009/2019, do vereador Adriano Horbach, para que seja construído 
um banheiro público externo junto ao Posto de Saúde situado no Centro do 
Município. Indicação nº 010/2019, do vereador Nelson Vasconcelos Salvador, 
solicitando a colocação de bancos na parte externa da Escola Municipal Dom 
Pedro I, localizado no Bairro Sete de Setembro, para os pais e alunos utilizarem. 
Indicação nº 011/2019, do vereador Nelson Vasconcelos Salvador, indicando a 
instalação de um abrigo de ônibus na Linha Fazenda Lohmann, nas 
proximidades do Mercado do Neco Horst. Indicação nº 012/2019, do vereador 
Nelson Vasconcelos Salvador, para que o Poder Executivo realize a colocação de 
cordões de calçadas nas beiradas das ruas do Bairro Sete de 
Setembro. EXPLICAÇÕES PESSOAIS: O Vereador Adriano Horbach, 
devidamente inscrito, agradeceu aos colegas pela aprovação de seu 
requerimento. Agradeceu, também, à Administração Municipal por atender a sua 
Indicação nº 025/2018, de 30 de novembro de 2018, a qual solicitava a pintura e 
demarcação das vagas de estacionamento no perímetro urbano do Município. 
Outrossim, solicitou ao Poder Executivo para que demarque as vagas 
preferenciais para deficientes e idosos. Por fim, reforçou a sua indicação 
protocolada na Sessão, para a construção de um banheiro público externo no 
Posto de Saúde do Centro. O Vereador Nelson Antonio Vasconcelos Salvador, 
devidamente inscrito, agradeceu e parabenizou o Executivo Municipal, pelas 
melhorias realizadas em algumas ruas de Roca Sales, e nas Comunidades de 
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Pinheirinho e Arroio Augusta Alta, demonstrando através de imagens, os 
reparos. Outrossim, reforçou a sua indicação, para que sejam colocados os 
cordões nas ruas do Bairro Sete de Setembro. O Vereador Paulo Germano Koste, 
devidamente inscrito, demonstrou novamente sua preocupação diante da falta de 
diálogo entre a Empresa de Calçados Schneider & Reolon Ltda e o Poder 
Executivo, pois já decorridos seis meses da notificação do Executivo Municipal 
para que desocupe o prédio no término do contrato, e demonstre interesse em 
novos incentivos para a sua realocação, e a comodatária ainda não se manifestou 
no que se refere aos novos incentivos oferecidos. Reforçou a justificativa do 
requerimento proposto pela Mesa, afirmando que a empresa oferece muitos 
empregos, e, por isso, merece ser valorizada, para que permaneça no Município. 
Dessa forma, entende que o Poder Público Municipal deveria procurar a empresa 
para resolver a questão, de forma amistosa, a fim de dar uma solução definitiva. 
Por outro lado, em relação ao requerimento protocolado em Sessão, mencionou a 
importância do Município em realizar a renovação do convênio firmado com a 
AMBRAVAT, Associação dos Bombeiros do Vale do Taquari. Concluídas as 
manifestações, o Presidente, observando o Ofício nº 04/19, do Departamento de 
Planejamento do Município, consultou os colegas para que indicassem um 
vereador titular e um suplente para representarem o Conselho Municipal de 
Patrimônio Histórico, Artístico e Cultural. O Plenário indicou o vereador 
Cleiton, como titular, e o vereador Adriano, como suplente. A seguir, o 
Presidente solicitou ao vereador Gilvani para realizar a prestação de contas da 
participação no Encontro de Legislativos Municipais, realizado pela AVAT. 
Gilvani relatou que, juntamente com os colegas Paulo, Cleiton, Gilmar e Luís 
Fernando, estiveram, no dia 15 de junho, sábado, na parte da manhã, 
participando de palestras com temas políticos atuais com profissionais no ramo 
do Direito Público, no Município de Encantado. Após, o Presidente consultou o 
Plenário sobre a ida do colega Gilvani a Porto Alegre, na próxima semana, para 
tratar assuntos de interesse do Município, com despesas pela Câmara, conforme 
legislação. O Plenário aprovou a proposta. Outrossim, o Presidente homenageou 
o Padre Darley Kummer por sua ordenação episcopal, que ocorreu em Roca 
Sales, no dia 08 de junho, estando a Câmara e os roca-salenses muito orgulhosos 
dessa importante nomeação, e, também, pela representação do nosso Município. 
Ainda, em nome da Câmara de Vereadores, parabenizou a Desembargadora, 
Doutora Marilene Bonzanini, nomeada, no dia 31 de maio, como Presidente do 
Tribunal Regional Eleitoral do Estado do Rio Grande do Sul, a qual foi 
condecorada pela sua excelência profissional. Esclareceu, também, que a 
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Doutora Marilene assumiu o cargo de juíza em meados de 1986, iniciando sua 
carreira na Comarca de Encantado, sendo o seu trabalho reconhecido por todos. 
Ao final, agradeceu a presença de todos, convidando para participarem da 
próxima Sessão Ordinária, no dia 24 de junho, às 19 horas, na sede da Câmara. 
Nada mais havendo a se tratar, declarou, sob a proteção de Deus, encerrada a 
Sessão. Sala das Sessões, 17 de junho de 2019. Registre-se. Publique-se. 
 
 
Paulo Germano Koste  Ivair Zanchetti  Luís Fernando Horst 
Presidente   Vice-Presidente              Secretário 
 
 
 
Rogério Engster       Adriano Horbach  Nelson A. Vasconcelos Salvador 
Vereador   Vereador              Vereador 
 
 
 
Gilmar Dilkin                        Gilvani Bronca  Cleiton Telocken 
Vereador    Vereador   Vereador 


